

報道関係各位

黄金に光り輝く純金将棋駒 20 枚セット。キャンペーン価格で予約注文を受け付け

～ 将棋界初の八冠獲得を記念して、純金加工代を 8%引きで提供 ～

愛知県西尾市で貴金属の加工販売を行う、高麗工芸社株式会社（本社：愛知県西尾市吉良町、代表取締役 文 理恵）は、2024 年 3 月 1 日（金）から 2024 年 5 月 31 日（金）まで「純金将棋駒 20 枚セット」の販売予約を受け付ける。

純金将棋駒 20 枚セットは、王将、金将、銀将を含む計 20 枚の飾り駒で、99.99%の純金を用いて製造する。キャンペーン期間内に成約すれば、通常 25%の純金加工代費がキャンペーン価格の 17%で購入できる。純金将棋駒 20 枚セットは電話で予約を受け付けます。



黄金に輝く純金将棋駒イメージ。純度 99.99%の 24 金で、造幣局検定マークが入る。

○高麗工芸社 公式ホームページ

<https://kk-gold.com/>

○高麗工芸社について

高麗工芸社はフルオーダーメイドの純金仏具工房です。地金を世界公式国際ブランドから買い付けて、精錬加工歴 40 余年の職人が地金の精錬加工にあたり、純金仏具を製造します。

高麗工芸社では、これまでお客様のご要望に沿った仏像や香炉、線香立てといった純金仏具の製造を専門に進めるなか、これまでに培った純金加工技術を利用した「純金工芸品」の製造を現在進めています。

○純金将棋駒 20 枚セットについて

2023 年 10 月 11 日、将棋界では前人未到の金字塔が打ち立てられました。

藤井聡太八冠は、羽生善治九段が 1996 年に達成した七冠独占を超える全八冠制覇を成し遂げました。

愛知県に本社を置く高麗工芸社は、愛知県瀬戸市出身の棋士である藤井八冠が打ち立てた将棋界初の快挙に思いを寄せ、純金製の将棋駒の開発とキャンペーンの準備を進めてきました。この度、藤井八冠の偉業を記念して、純金加工代金 8 %引きのキャンペーンを開始します。



写真は完成イメージ。純金の鏡面仕上げで光の美しさが増す。

○高麗工芸社の特長

1. 純金の加工費は金地金のおよそ 25%

純金仏像や工芸品は、多くの場合で高額な加工費が地金の金額に加算されて販売されます。これは販売業者、製造者といった仲介が多く介在するからです。高麗工芸社ではこの仲介を省き、地金のわずか 25%と破格の加工代を実現しています。

2. 完全オーダーメイド。仏具以外にも。

高麗工芸社ではすべてオーダーメイドでご注文を受け付けます。お客様のご要望に沿った仏具や工芸品を製造し、純金の加工には精錬加工歴 40 余年の職人が製造にあたります。

3. 金地金買付から加工まで社内で一貫。

製造過程では、お客様と完成イメージを共有して、製作に必要な金地金を仕入れます。最初に原型を製作し、金属で原型を製作して手彫りで修正。その後金型を製作し、鋳造、手彫り修正。最後の仕上げは手作業にて研磨して完成します。打ち合わせから完成まで、社内一貫体制で行います。



純金駒には、純金の品位を保証するホールマークが刻印される。

○商品詳細

商品名 : 純金将棋駒 20 枚セット

数量 : 計 20 枚 (内訳は、玉将または王将×1 枚、飛車×1 枚、角行×1 枚、金将×2 枚、銀将×2 枚、桂馬×2 枚、香車×2 枚、歩兵×9 枚)

金の総重量目安 : 995 g ~ 最大 1,095 g (*1)

価格 : (①金の小売価格×②重量) + ③加工費(*2)

納期 : 製作期間は、ご契約から納品までおよそ 3~4 ヶ月を要します。

(*1) 将棋駒 1 駒につき 5 g 程度前後する可能性があるため金の総重量は上記に記載した範囲になります。

(*2) 金小売価格は、ご契約時点の金相場が基準となります。

○キャンペーンの詳細

キャンペーン期間 : 2024 年 3 月 1 日 (金) から 2024 年 5 月 31 日 (金) まで

キャンペーン価格 : 商品価格の加工費に対して、通常 25% の加工費を特別価格として 17% でご提供します。キャンペーン期間内でのご契約締結に限り、キャンペーン価格は適用されます。

○企業概要

商号 : 高麗工芸社株式会社

代表者 : 代表取締役 文 理恵

所在地 : 〒444-0515 愛知県西尾市吉良町富好新田蔵井戸 8 番地

設立 : 平成 29 年 3 月

事業内容 : 貴金属の加工販売

資本金 : 500 万円

URL : <https://kk-gold.com/>